

KK Auflagerunde der Altersschützen hat begonnen

Gerhard Jordan bester Einzelschütze

Nachdem 2 Jahren, coronabedingt, keine Wettkämpfe bei den KK Auflageschützen stattfanden, haben diese in der 20. Kalenderwoche wieder mit dem Wettkampfbetrieb angefangen. Normalerweise treffen sich alle teilnehmenden Schützen abwechselnd auf einem Schießstand und ermitteln dort gemeinsam ihre Sieger. Wegen Corona haben sich die Vereine entschlossen von diesem Modus abzuweichen und die Wettkämpfe, wie schon bei den Luftgewehrschützen praktiziert, als Heimwettkämpfe zu schießen.

D.h. Alle Vereine tragen die Wettkämpfe auf heimischem Stand aus.

Eine Anwesenheit von Mannschaften anderer Vereine gibt es dabei nicht.

Jeder Schütze/in und jede Mannschaft schießen ihren Wettkampf nach den Regeln der Sportordnung in eigener Verantwortung.

Geschossen werden 30 Schuß in Zehntelwertung

Die Mannschaftsergebnisse werden in einer Tabelle erfasst.

Die Einzelwertung erfolgt in den 5 Seniorenklassen (Damen und Herren)

6 Vereine hatten zur Saison 2022 gemeldet. In der 20. Kalenderwoche nahmen dann 10 Mannschaften den Schießbetrieb wieder auf.

Schon gut in Form zeigten sich die Schützen von Wallenrod 1 (923,9 Ringe) und Lauterbach 1 (917,8 Ringe) die sich etwas von den anderen Mannschaften absetzten. Stockhausen/Meiches und Lanzenhain 1 schossen mit 908,7 Ringen exakt das gleiche Ergebnis. Rebgeshain 1 (901,9 Ringe), Wallenrod 2 (888 Ringe) SSV Lauterbach 2 (886,6 Ringe), Lanzenhain 2 (879,9 Ringe) und Rebgeshain 2 (842,1 Ringe) vervollständigten das Feld.

Bester Einzelschütze der ersten Runde war mit 310,2 Ringen Gerhard Jordan (Wallenrod, Senioren 4). Jochen Heimpel (SSV Lauterbach, Sen.1) 309,9 Ringe, Wolfgang Janich (Stockhausen/Meiches, Sen.3) 308,0 Ringe und Volker Linn (Wallenrod, Sen 2) mit 307,9 Ringen konnten ebenfalls mit guten Ergebnissen aufwarten. Bester Einzelschütze bei den Senioren 5 war Gerhard Rausch (Rebgeshain) mit 295,5 Ringen. Insgesamt waren 28 Schützen am Start.



Gerhard Jordan war mit 310,2 Ringen der beste Einzelschütze des ersten Wettkampfes der KK Auflageschützen

1. Wettkampf KK Auflage 20. KW

Einzelwertung

Senioren I				1.1.1962-31.12.1971
1.	Jochen	Heimpel	SSV Lauterbach	309,9
2.	Sven	Roth	SV Wallenrod	304,8
3.	Achim	Buchenau	SV Rebgeshain	303,7
4.	Gunter	Kratz	SV Lanzenhain	303,0
5.	Roland	Bender	SV Lanzenhain	295,2

Senioren II				1.1.1957-31.12.1961
1.	Volker	Linn	SV Wallenrod	307,9

Senioren III				1.1.1952-31.12.1956
1.	Wolfgang	Janich	SV Stockhausen/SV Meiches	308,0
2.	Bernd	Rausch	SV Wallenrod	305,8
3.	Karl Heinz	Rühl	SV Lanzenhain	305,0
4.	Bernd	Schul	SSV Lauterbach	304,8
5.	Berthold	Stock	SV Lanzenhain	300,7
6.	Erwin	Roth	SV Stockhausen/SV Meiches	298,3
7.	Helmut	Ortwein	SSV Lauterbach	291,5
8.	Karl	Seitz	SV Wallenrod	288,3

Senioren IV				1.1.1947-31.12.1951
1.	Gerhard	Jordan	SV Wallenrod	310,2
2.	Helmut	Glebe	SSV Lauterbach	303,1
3.	Reinhold	Rahn	SV Rebgeshain	302,7
4.	Walter	Döring	SV Stockhausen/SV Meiches	302,4
5.	Heinz	Karney	SSV Lauterbach	299,5
6.	Rudolf	Schlitz	SSV Lauterbach	295,6
7.	Otto	Schmidt	SV Lanzenhain	293,3
8.	Erwin	Stock	SV Lanzenhain	291,4
9.	Herbert	Eifert	SV Rebgeshain	283,5
10.	Manfred	Rausch	SV Rebgeshain	277,5

Senioren V				1.1.1922-31.12.1946
1.	Gerhard	Rausch	SV Rebgeshain	295,5
2.	Paul Gerhard	Dickel	SV Wallenrod	295,4
3.	Horst	Gratza	SV Rebgeshain	281,1
4.	Manfred	Lipp	SV Lanzenhain	280,6

Mannschaftswertung

1.	SV Wallenrod I	923,9
2.	SSV Lauterbach I	917,8
3.	SV Stockhausen/SV Meiches	908,7
4.	SV Lanzenhain I	908,7
5.	SV Rebgeshain I	901,9
6.	SV Wallenrod II	888,0
7.	SSV Lauterbach II	886,6
8.	SV Lanzenhain II	879,9
9.	SV Rebgeshain II	842,1